
Herr Knülle machte deutlich, dass sich mit der Thematik beschäftigt werden müsse, was
dort in Zukunft verbessert werden könne. Man würde darauf im
Rechnungsprüfungsausschuss nochmal zurückkommen.


